



ERASMUS PLUS Mobilité des personnels



Mission enseignement formation

ESPAGNE – Cordoba IES Galileo Galilei

Eftychia KAZOUKA

Jardinière-formatrice

Date de mobilité : du 2 au 5 mai 2023

THE CORDOBA EXPERIENCE 2023

Je m'appelle Eftychia Kazouka.



Je suis photographe et depuis 2018 je travaille comme jardinière-formatrice à l'École Du Breuil où j'ai fait mon CAPA jardinier-paysagiste (promotion 2017).

La première semaine du mois de mai j'ai eu l'opportunité, grâce au programme Erasmus+, d'aller à Cordoue, en Espagne, pour enseigner à l'IES Galileo Galilei mon cours "une approche photographique du jardin" auprès de plusieurs groupes d'élèves de niveaux différents (du BAC au BTS).

Le premier module de cette formation consiste à observer la nature, et le jardin, en noir & blanc par le biais de la macrophotographie. Le noir & blanc permet de se concentrer sur la structure, les formes, les volumes, les expositions, éléments qui, par la suite, peuvent être une inspiration pour un aménagement paysager. Après une expérience déjà réussie qui s'est déroulée à l'école Du Breuil avec les élèves de 1ère, en collaboration avec leur professeur M. Olivier DAVID, l'accueil que l'IES Galileo Galilei m'a réservé a été plus que chaleureux! Et l'implication des élèves et de leurs enseignants dans le projet a dépassé mes attentes! Il a été convenu que, à la rentrée scolaire 2023-2024, un jeu-concours de macrophotographie serait lancé, avec la participation des élèves des deux établissements (Ecole Du Breuil & IES Galileo Galilei).

J'ai pu me perfectionner en espagnol, notamment technique. La coopération avec l'équipe espagnole lors de la préparation de la fiche pédagogique bilingue a aussi été très riche et formatrice. Une expérience que j'aimerais poursuivre et renouveler!

Merci à Erasmus+, aux 2 établissements, aux élèves et l'équipe pédagogique de l'IES Galileo Galilei ! Et à Sophie Lartigue qui m'a accompagné à cette aventure !

Cette mission d'enseignement a permis de poursuivre le « premier pas » partenarial engagé en 2021/2022 à partir de l'accueil en job shadowing d'une enseignante de l'IES Galilei Galileo de Cordoba (Espagne). Au mois de mars 2023, une étudiante espagnole (BTS) a été accueillie pour une mobilité Erasmus de 3 mois auprès de l'équipe de jardiniers et au mois de juin, l'Ecole Du Breuil a également reçu pour un mini stage professionnel un groupe de 4 élèves en situation de handicap et leurs 3 accompagnateurs.



(Centaurea, patios de Viana, Cordoba)